
Herr Meeser stellt Fragen zur Nutzung /Nichtnutzung der Hügellandschaft am Gymnasium in den 
Wintermonaten. Die Thematik wird im nichtöffentlichen Teil der Sitzung behandelt.  
 
Auf Rückfrage informiert Amtsleiterin Schneider über die Schließung der Sporthallen in der Zeit vom 
03.12.2012 bis 15.02.2013.  
 


